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平成２２年１２月６日

発行：城山西小と地域振興を考える会

今年は記録的な猛暑もあり、寒さの訪れが遅かった分、遅くまで美しい紅葉を楽しむことができま

した。ここに来て一雨ごとに寒さが増し、冬の訪れを感じさせるようになってきました。季節の変わ

り目は体調を崩しやすいですので、十分お気をつけください。

さて、城山西小学校は来年度、複式学級を解消し新たな一歩を踏み出すため“第２ステージ新たな

学校の創造”というテーマを掲げて２年目となり、１０月１日からは平成２３年度の入学者の受付が

開始されました。

来年度も沢山の子どもたちが入学してくるよう地域と学校が連携した取組を進めるとともに、この

地域がより活性化するような地道な活動を続けていきましょう。

今回も、考える会の取組など、地域の皆様に最新情報をお届けします。

◇◇地域内交通『古賀志孝子号』の運行が開始されました！◇◇
１２月１日（水）より新たな地域内公共交通としてデマンド交通（乗合タクシー）の試験運行

が開始されました。平成６年のバス路線廃止以来１６年ぶりの公共交通の復活です！

１日午後２時から古賀志公民館にて、佐藤市長をはじめ多くの来賓の方々をお迎えして盛大に

運行開始式典が行われました。西小の複式学級の解消や存続活動とともに、地域振興のための新

たなチャレンジを地域住民のみんなで盛り上げていきましょう。

これまで足がなくて「行きたいところに行けなかった」「行きたいときに行けなかった」こと

があったと思いますが、これからは『古賀志孝子号』を上手に利用すれば、そんな悩みが解消で

きます。

孝子号の運行を軌道に乗せるためには、なんと言っても“地域住民が沢山利用する”ことが欠

かせません。ご利用方法は各家に配布したリーフレットに詳しく書いてありますので、お気軽に

ご利用ください。よろしくお願いします。

《利用料金》１回大人３００円、小学生１５０円（往復使うと大人６００円、子供３００円）

《利用方法》

【お出かけの場合】
①配車センターへ電話で予約〔電話番号：０２８－６２２－１７１１（関東交通内）〕

※希望する便の１時間前までに予約してください。

時 刻 表（土・日・祝日運休）

第１便 第２便 第３便 第４便 第５便 第６便 第７便

８：３０ １０：００ １１：３０ １３：００ １４：３０ １６：００ １７：３０

②配車センターによる順路の選定（予約者の状況をみてタクシー会社が運行計画をたてます）

③古賀志孝子号が自宅に迎えに来てくれます。

関東交通のタクシーが予約した方のご自宅を回ります。 各々の目的地へ

【ご帰宅の場合】
①用事が済んでから配車センターへ電話で帰りの孝子号を予約

※ 迎えに来てほしい場所（○○病院へ）と便の時間（○○時の便の孝子号で）をお

伝えください。

あいさつする佐藤市長 「古賀志孝子号」のステッカーを貼る北條会長 テープカットの様子



◇◇西小で“学校一日公開日”と“地域協議会”が開催されました！◇◇
１２月４日（土）城山西小学校において、地域の人たちや来年度入学を考えている方々など、

大勢の来校者を集めて“学校一日公開日”と、よりよい学校の運営について協議する“第３回地

域協議会”が開催されました。

「学校一日公開日」では、レディオベリーの佐藤望・鹿島田千帆アナウンサーが『会話科こと

ばの時間』の授業を行ったほか、文化人の先生方による授業も行われ、子どもたちはいきいきと

していて、自分の言葉で自分の意見を発表したり、箏の演奏を披露するなど、普段から積み重ね

てきた学習の成果を多くの来校者に見せていました。

また、地域協議会では、学校支援部会でのボランティア活動の報告や、広報部会では11月20

日に開催された「教育メッセ」に参加したときの様子などについての発表があり、これからも積

極的に活動していくことを確認しました。

受付する地域外からの来校者 佐藤アナウンサーの会話科の授業 地域協議会の様子

◇◇農地・水・環境保全向上対策事業“こがし桜ルネサンス”

唐沢溜（水のミュージアム）周辺の植栽を行いました！◇◇
こがし桜ルネサンスでは、古

賀志山山麓にあり景勝地である

唐沢溜周辺の魅力向上に力を入

れており、これまで見晴台や散

策路の整備を行ってきましたが、

今年も昨年に引き続き10月31

日に唐沢溜北側の弁天池や水源

地周辺の植栽を行いました。

アジサイやレンギョウなどあ

わせて300株以上を植えました。 苗の選別 けっこう細かいです 水源地周辺にアジサイを植えました

花の季節には黄色や青など、色とりどりの花を咲かせてくれることでしょう。古賀志の名所がさ

らに美しさを増すとになると思いますので、皆さんも是非足を運んでみてください。

◇◇各種イベントに参加し西小と地域をＰＲしました◇◇
西小は再び複式学級にならないよう地域外からの入学者を確保し続けなくてはならない状況に

あります。考える会ではＰＲ活動を今後とも積極的に行っていく予定です。

１０月３日に宇都宮城址公園で開催された「第５回うつのみや食育フェア」と11月13・14日

に開催された「第１１回フェスタｉｎ大谷」に地域の方々のご協力を得て専用ブースを設け、Ｐ

Ｒ活動を行いました。耳うどんの販売、ＰＴＡによる餅つきの実演・販売なども大好評で、学校

や地域の魅力を多くの人たちにＰＲすることができたと思います。

食育フェア（左：耳うどん煮込み中 右：恒例になった佐藤市長の餅つき） フェスタｉｎ大谷でのＰＲ

今後とも考える会の活動に対して、ご協力とご支援のほどよろしくお願いいたします。


